
 

 

Региональная общественная организация 

 Магаданское землячество «Северное притяжение» 
 

 
 
 

              Вопросы, рассмотренные на заседании правления 

 
             9 сентября 2024г.   

 

1. Об итогах деятельности землячества за период май – август 2024  
 С информацией об основных итогах деятельности землячества за май 

– август 2024 г. выступила исп. директор РОО Папп Н.М. 

Решили: Принять информацию к сведению. Опубликовать на сайте 

kolyma.su для ознакомления земляков. 

  

2. Об итогах поездки группы землячества в г. Магадан 12-27 июня и 

предложениях по развитию туризма для земляков.                                  

Правлению представлена информация, размещенная  на сайте 

землячества о 7-м туре в Магадан. В обсуждении вопроса приняли 

участие: Азнаурьян С.А., Лысов П.А., Голобокова Г.М. и другие члены 

правления. 

Решили: 1. Положительно оценить работу по организации и 

проведению поездки земляков на юбилейные мероприятия в Магадан. 

2. Предложить Министерству культуры и туризма Магаданской 

области разработать туристические пакеты для ветеранов с 

учетом имеющегося у землячества опыта по разработке программ 

туров и предложений туристов. 

 3. При организации поездок ветеранов сотрудничать с 

руководителями предприятий Магадана для спонсорской поддержке 

для удешевления стоимости туров. 

4. Предлагать участие в турах ветеранов преимущественно членам 

землячества,  

        

3. О плане деятельности землячества на II полугодие 2024 г. 

Обобщив ранее поданные предложения о мероприятиях землячества 

во втором полугодии 2024 г. и поданные во время заседанияяяя 

Решили: 1. Принять плпн деятельности землячества на 2-е 

полугодие. 2. Разместить план на сайте змлячества kolyma.su 

 

4. О состоянии оплаты членских взносов 

   Заслушав информацию Костюка Я.Н. о состоянии оплаты членских 



взносов, обсудив данный  вопрос,  

Решили: 1. Принять информацию о том, что в связи с тем, что 

отдельные члены землячества не оплачивают взносы и практически не 

участвуют в жизни землячества, согласиться с тем, что при сверке 

они выводятся из основного состава землячества.  

2. Принять во внимание, что большинство членов землячества, 

прошедшиих сверку, своевременно оплачивают членские взносы. 

 3. Напомнить должникам о необходимости оплаты. Подключиться к 

этой работе членам правления.. 

 4. Не принимать предложение об увеличении размера ежегодного 

взноса. Согласиться с добровольной оплатой взноса выше 

установленного размера на добровольных началах.  

5. Предлагать дифференцированную стоимость  участия в 

мероприятиях землячества с учётом оплаты членских взносов 

 

 
 

 

            

 

Председатель правления землячества                                          С.Азнаурьян 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


